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والتقدير الشكر
 

الذي بعدا ومن قبل من تعاعلى  لله الشكر

والشكر البحث هذا كتاعبة في وفقني
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البحث ملخص

أن يجب ولذلك القرار اتخاذ لعملية مهمة المحاسبية المعلومات تعتبر 
هــذه تكــون أن يجــب أي المصــداقية مـن افــر بقــدر المعلومــات هذه تتصف

للمحاســبة نظــري إطــار وضـع تــم ولــذلك الحداث، لواقع ممثلة المعلومات
والطرق والمفاهيم السياسات من مجموعة خلل من العملي التطبيق يحكم

فــي والفصاح القياس تحكم معايير وضع أساسها على يتم والتي المحاسبية
المالية. المحاسبة

ـأثير مــدى فــي البحــث مشــكلة تكمــن ـدد تـ والسياســات الطــرق تعـ
الخســارة) فــي صــافي أو الربــح (صــافي العمــال نتائــج علــى المحاســبية
رقمــا الخســارة صــافي أو الربــح صــافي رقم يعتبر وهل المالية المؤسسات

تقريبيا. أم حقيقيا
المتعددة والسياسات الطرق تأثير معرفة في فيكمن البحث هدف أما

متأنيــة دراســة خلل مــن الماليــة المؤسســات فــي العمــال نتائج رقم على
المحاسبية. والسياسات الطرق لمجموعة

هي: الدراسة عليها قامت التي الفرضيات أهم ومن
حقيقي. رقم وليس تقريبي رقم الربح صافي رقم إن-1
نتائــج رقــم تعــدد إلــي يــؤدي المحاســبية والسياســات الطــرق تعــدد -2

الخسارة). أو (الربح العمال
والمنهج المشكلة طبيعة على للتعرف الستنباطي المنهج الدراسة اتبعت
تنــاول خلل من التاريخي والمنهج الحالة دراسة خلل من التحليلي الوصفي

السابقة. الدراسات
أبرزها: النتائج من العديد إلي الدراسة توصلت

تعــدد إلــي يــؤدي واحــدة معطيــات فـي والسياســات الطــرق تعدد إن-1
النتائج.

حقيقي. وليس تقريبي رقم يعتبر الربح صافي رقم إن -2
أهمها: من التي بالتوصيات الدراسة خرجت النتائج هذه ضوء وفي
ـات تتضــمن إن يجــب-1 ـة البيانـ ـوجزا واضــحا إفصــاحا الماليـ عــن ومـ

المستخدمة. المحاسبية السياسات
أثــرا التغيــر لهذا وكان المحاسبية السياسات في تغير حدوث حالة في-2

يجــب اللحقــة الفــترات أو المحاســبية الفــترة أعمال نتيجة على هاما
كميا. وتحديده التغيير هذا عن الفصاح
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Accounting information is very critical and vital in decision making so it

has to be accountable in showing the real status of any financial institution.

Based on this A theoretical frame was made to control practical application

through a set of policies, procedures and accounting methods that is used to set

standards to control measures and disclosures in financial accounting.

The main concern of this study is to find out the impact of the different

methodologies of accounting policies on the business results and net profit in

the financial institutions that lead to a simple question; whether the net profit is

a real figure or just an estimation?

The main aim of this study is to investigate the above by following a

thorough  study  of  certain  methodologies  taking  into  account  that  the  net

income figure is an estimated figure rather than a real one.

The study followed the extracted method and the descriptive analytical

method through the case study taking into account the historical method by

taking previous case studies.

The results of the study are as follows:

1.  Implementation  of  different  methodologies  and  policies  from  the

same inputs leads to many different results.

2. Net profit is an estimated figure not a real one.

Based  on  the  above  results  the  study  concluded  with  the

following recommendations:

1. The financial statements must show and state clearly the accounting

policies used.

2. In case of any changes in the accounting policies it has to be

stated clearly and disclosed if it has any material impact on the period

financial results and show the difference quantitavely.
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